

CANCÚN

Inaugura Colombia consulado en Cancún

El arribo de turistas colombianos alcanza un promedio de 500 mil hacia este destino al año.



María Fernanda Grueso Lugo fue presentada como la cónsul general de Colombia en Cancún. (Paola Chiomante/SIPSE)

3 MAY. 2019 04:00 AM



Stephani Blanco/SIPSE



CANCÚN, Q. Roo.- **Colombia inauguró ayer un consulado en Cancún**, luego de alcanzar un promedio de 500 mil viajeros hacia el destino al año, consolidando a ese país entre los primeros cinco principales mercados internacionales para el Caribe mexicano, en lo que refiere a Sudamérica.



Patricia Cárdenas Santa María, embajadora de Colombia en México, mencionó que en los últimos años el arribo de turistas ha crecido, siendo un visitante que pasa estancias de más de cinco días.



También te puede interesar: Colombia será el país invitado al Festival Musical Juventud

Dicho país en uno de los principales para Cancún, lo que ha permitido un crecimiento de nuevas rutas y vuelos, como el que llegará con Interjet de conexión Medellín-Cancún, que se suma a otras aerolíneas que operan rutas desde Bogotá.

"Por ahora tenemos cuatro frecuencias con la aerolínea mexicana a la semana y se sumará una más lo que permitirá la llegada de visitantes, y esto es lo que llevó a que abrieran el consulado para poder atender a estos que llegan".

De manera mensual son 19 mil 700 colombianos que llegan por el aeropuerto de Cancún y ahora se sumarán 800 más con la nueva ruta que comenzará a finales de mayo.

Aeropuertos del Sureste (ASUR) que opera el Aeropuerto Internacional de Cancún, adquirió la operación del Aeropuerto de Medellín, lo que permite más frecuencias.

De acuerdo con la información de la Embajada, la llegada de colombianos en los últimos años aumentó más de 400% y de los mexicanos hacia el país de un 200%, llegando a Bogotá, Medellín, Cartagena y la zona andina, donde se produce café.

El turismo de Latinoamérica que llega a Cancún es de 8.3% y **Colombia es uno de los principales mercados ya que cada año crece 11%**.

María Fernanda Grueso Lugo fue presentada como la cónsul general de Colombia en Cancún para atender a los compatriotas que residen en la ciudad.

La nueva Cónsul adelantó que **el canciller Carlos Holmes Trujillo llegará a México para tener una reunión con grupos de trabajo**, en el que abordarán diferentes temas, uno de ellos las inversiones, toda vez que Colombia cuenta con al menos 60 empresas, entre las que destacan **Ecopetrol**, Avianca, además de empresas de café.

f Compartir 0 t Twitter v Flip

Te Recomendamos



Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda



Remuneración diaria para colombianos nacidos entre 1941 y 1981

Compare Encuentras



Vuelos baratos desde Bogotá. Haz clic y compara pasajes

www.jetcontrol.com.co

Enlaces Patrocinados por Taboola



Este traductor portátil te permite comunicarte en cualquier idioma aunqu...

SmartTranslator

NOTAS RELACIONADAS



Colombia será el país invitado al Festival Musical Juventud



Exponen "Expresiones" con "Reflejo Natural"



Cancún, de las plazas turísticas de México más rentables para Colombia



Colombia tiene nueva ruta aérea hacia Cancún

COMENTARIOS

f COMENTA CON FACEBOOK

COMENTARIO ANÓNIMO

0 comentarios

Ordenar por: Más antiguos



Agregar un comentario...

f Plugin de comentarios de Facebook

Nuestro fundador | Quiénes somos | Nuestra historia | Prensa

Radio | Televisión | Archivo de Noticias | Directorio

2017 Derechos reservados Grupo SIPSE ©

CONTACTO

ANUNCIARSE